



## Aidants : mieux comprendre le manque d'autonomie

Benoît Carpier, consultant et formateur en entreprise, a fondé Keski, une société distribuant des jeux et des supports destinés à ouvrir les esprits sur les sujets les plus difficiles, notamment

le handicap <sup>(1)</sup>. Le petit dernier de la gamme, intitulé “Jed Lainé” est sorti en octobre. Cet outil pédagogique s’adresse aux aidants familiaux et aux professionnels intervenant auprès de personnes dépendantes (personnes âgées et/ou handicapées). Il se présente sous forme de cartes question/réponse. Son objectif ? Développer les connaissances sur le manque d’autonomie.



Pour les aidants familiaux, Jed Lainé est tout d’abord un bon moyen de trouver, de manière ludique, les nombreuses réponses à leurs interrogations. Il permettra aussi de préparer l’aidant aux éventuelles évolutions de la dépendance au cours du temps. Dans le cadre d’un usage professionnel, les cartes de Jed Lainé représentent également un procédé original et amusant d’auto-formation. Les responsables ou intervenants trouveront ici des clés pour mieux accompagner une personne dépendante et répondre de manière appropriée aux questions des familles.

Aucun des grands thèmes n’est oublié dans Jed Lainé. Le support traite, entre autres, des aspects liés à la législation (tutelle, curatelle...), à la santé (incontinence, déshydratation, sommeil...), à la vie quotidienne (sécurité et accessibilité du logement, habillage, activités à domicile...), relatifs au stress des aidants ou aux problèmes de maltraitance.

Le cerveau de Benoît Carpier n’étant jamais à court de (bonnes) idées, un nouveau support dédié aux maladies Dys <sup>(2)</sup>, intitulé “Clefs de Dys” devrait voir le jour très prochainement.

**Olivier Clot-Faybesse**

(1) Voir également en page 20.

(2) Dysfonction du système nerveux central (dyslexie, dyspraxie...) engendrant, chez l’enfant, des troubles d’apprentissages scolaires.